



PERÚ

Ministerio
de Defensa

Marina de Guerra
del Perú

Dirección de Bienestar de la
Marina

"DECENIO DE LA IGUALDAD DE OPORTUNIDADES PARA MUJERES Y HOMBRES"
"AÑO DE LA UNIDAD, LA PAZ Y EL DESARROLLO"



"Estudiantes de los liceos navales inician clases de inglés con prestigioso Centro de Idiomas de la Universidad del Pacífico"



Estudiantes de los liceos navales a nivel nacional, dieron inicio el día martes 6 de junio del presente año, a las clases de inglés de manera presencial y virtual a cargo del Centro de Idiomas de la Universidad del Pacífico, centro superior de estudios acreditado con estándares internacionales que garantizan la calidad en la enseñanza del idioma. Como parte de proceso de enseñanza se hizo entrega a los alumnos participantes, de libros de trabajo.

Es preciso mencionar la calidad del staff de Docentes con la que cuenta el Centro de idiomas, poseedores de Título Pedagógico y Certificaciones Internacionales, según el Marco Común Europeo de las Lenguas, por lo que la enseñanza a nuestros alumnos en dicho idioma, está desde ya, garantizada por los métodos innovadores que utilizan para fomentar el aprendizaje efectivo.

Este programa, representa una valiosa oportunidad para nuestros estudiantes de formarse en el idioma inglés, una habilidad esencial en el mundo globalizado en el que vivimos, cuya alianza permitirá a los jóvenes tener acceso a una educación de calidad y de fortalecer sus competencias comunicativas orales y escritas según el Marco Común Europeo de las Lenguas, que les permitan alcanzar hasta DOS (2) certificaciones del dominio del inglés, que incluye la Certificación de fin de programa que otorga la Universidad del Pacífico, así como, las certificaciones internacionales, ampliando sus horizontes académicos y profesionales.

La Dirección de Bienestar de la Marina, con el apoyo de la Fundación Bienestar Naval y al decidido aporte que realizan los padres de familia, como usuarios de las Instituciones Educativas Navales, ha sido posible llevar a cabo esta significativa tarea, que constituye solo un inicio, ya que estamos seguros en un corto plazo, el número de alumnos se multiplicará en beneficio de su soporte educativo.

